



Ciudad de México, a 8 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

PRESENTA JULIETA FIERRO UNA VISIÓN FEMENINA DE LA CIENCIA EN EL DÍA DE LA MUJER

- **Con humor la divulgadora remarcó la importancia de las mujeres en el trabajo científico**
- **En este ámbito siempre habrá trabajo por hacer, ya que las preguntas nunca se acaban**

C-190

A partir de un recorrido por su vida y los aprendizajes que le dejaron la ciencia y la búsqueda de la felicidad, la divulgadora e investigadora Julieta Fierro Gossman dictó la conferencia magistral *La Importancia de las mujeres en la ciencia* en el Auditorio “Alejo Peralta” del Instituto Politécnico Nacional (IPN), como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

La astrónoma de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) utilizó ejemplos de su propia vida para explicar su interés por la ciencia. Fue así como una vieja foto de un viaje a Acapulco sirvió para introducir el tema del deterioro ambiental y de cómo la única solución posible ante los problemas que enfrenta el planeta es la innovación.

Con el sentido del humor que la caracteriza, expuso que las nuevas ideas de los avances tecnológicos se originan en las ciencias “inútiles”, como la astronomía, y describió cómo esta disciplina es la fuente de muchos aparatos como la cámara digital, los sistemas de almacenamiento de datos y el GPS.

Mostró así, la gran oportunidad que ofrece el trabajo científico ya que “para que haya innovación se necesita ciencia básica y para lograr esto se requieren más científicos”.



Fierro Gossman señaló que las mujeres tienen el cerebro equipado para hacer ciencia, porque tienen otro enfoque de la vida, y como ejemplo puso lo incómodo que resulta hacer una mamografía “se ve que estos aparatos los diseñó un señor y por eso las mujeres necesitamos estar metidas en la investigación”.

Para animar a las mujeres presentes, la doctora señaló que en la ciencia nunca está terminada la labor, pues, con cada respuesta aparecen más preguntas, lo que implica que siempre habrá trabajo para quien desee dedicarse a esta actividad.

Como conclusión la científica habló sobre la felicidad entre los cuales se encuentran los amigos, el reconocimiento y el altruismo, todos ellos presentes en el mundo académico: “La vida del científico es una vida de felicidad, vale la pena dedicarse a la investigación”.

En su oportunidad, la directora de la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género, Martha Alicia Tronco Rosas, resaltó la importancia de esta fecha para revisar lo logrado en el camino de los derechos de la mujer y lo mucho que aún falta por realizar.

En ese sentido destacó la propuesta *Si las mujeres paramos, para el mundo*, un movimiento internacional que convoca a hacer un paro de actividades, este miércoles 8 de marzo, como una oportunidad para visibilizar el trabajo que efectúan las mujeres y que sólo se nota si no se hace.

La funcionaria retomó una cita de Fierro Gossman “si hay oxígeno hay vida”, para explicar el quehacer de quienes trabajan cuestiones de género, ya que su labor es promover la vida en condiciones igualitarias para todas las personas. A partir de esta idea invitó a las presentes a llenar sus pulmones de oxígeno y expresar con firmeza: “sí podemos”



**Del IPN
para el mundo**

Más de mil de nuestros
estudiantes participaron, el
año pasado, en acciones de
movilidad académica, de los
cuales, 828 viajaron a
distintas latitudes del orbe y
194 en el interior del país

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros

 "La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social 

===000===